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11月 3日，2006年超

女亚军谭维维飞抵北京做
活动，众多粉丝———维生素

夹道相迎，但令人吃惊的
是，谭维维接到的一束“鲜
花”中，除了表面一些破败
的花外，下面包的全都是枯
枝烂叶！维生素备感委屈，
称此事是许飞的粉丝 “飞
碟”或厉娜的粉丝“雪梨”

所为，但飞碟和雪梨都矢口
否认，彼此在网上吵得不可
开交。

前日，记者致电谭维维
经纪人以及维生素会长维
仔，了解到事件的详细过
程。据悉，当时谭维维刚出

现在首都机场，其中一戴墨
镜、有备而来的成年短发黑
衣女子就冒充维生素冲上
前，强行塞入谭维维手中一
包表面上撒满花瓣的垃圾。
谭维维不知情，还抱着花一
边走一边和维生素们打招

呼。随行人员接过花后起了
疑心，打开一看全是垃圾，
都十分气愤。

维仔表示：“这肯定是

飞碟或雪梨所为，因为有的
维生素看见过那个黑衣女子
在飞碟或雪梨群中。”很多
维生素目前都在调查此事，
要还维维一个公道。但飞碟
和雪梨都要求维生素出示最
铁的证据，否则不予承认。不

过，谭维维对此事倒不在乎：
“一点小事，要在乎的话大
家都显得太过了。” /0
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虽然最近有报道指日

本型男木村拓哉人气下跌，
不过，11月 3日木村飞抵
上海拍摄日剧 《华丽一
族》，其 70年代型男造型
迷死中日 Fans，成功夺回
他的万人迷宝座。

由日本电视台 TBS投

资的重头剧《华丽一族》，
前天首次在位于上海车墩
的影城开工，剧组人员更把
场内原有的那条南京街改
建成日本街道，真是大手

笔。男主角木村拓哉及女主
角铃木京香 3日从日本飞

赴上海，休息一天后，木村
前天正式开工，一群内地
及日本的木村 Fans闻风
而至，花费六十元购票入
场一睹偶像风采，由于该
剧演员的造型一直保密，
故在前天正式开工时，电

影公司定时派出多位工作
人员加强保安，巡视拍摄
范围，驱赶在场守候木村
的 Fans。而 Fans为免被
赶，就到处躲，一见工作人
员有所动作，便立即四散，
待工作人员离开又偷偷出

来，场面搞笑。
日剧《华丽一族》中，

木村饰演一名上世纪70年
代日本金融界奇才，身穿米
色风衣，再配上一套怀旧西
装，在车墩影城拍摄一场买
报纸的镜头，有型姿势一摆

便是好几个钟头，直至傍晚
仍未收工，看来木村要
“型”也要付出代价呢！不
过十分专业的木村，不用拍
戏时也精神奕奕，主动与工
作人员沟通，也不时坐在一
角抽烟。

拍摄现场上海车墩影
城，是电影的拍摄热点，也
是周星驰电影《功夫》主景
之一，其实木村对上海也不
陌生，他之前接拍王家卫的
《2046》，也曾逗留当地好
一段日子，故这次重游故

地，木村并未不习惯，还不
时打听上海有何特色美食。

据悉，木村暂定在上海
逗留三日，稍后再回日本开
工，剧集预计明年一月播
出。 11
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2006年11月 4日晚 8
点半，翡翠歌星贺台庆在郑

裕玲和吕方的一片调侃声
中轻松开场。香港众多人气
歌星助阵。刘德华、陈慧琳、

古巨基、许志安、陈奕迅、李
克勤、杨千�、Twins等众
多歌手纷纷都献上精彩演
出，祝贺TVB生日。
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演出还是一如既往地分

为男歌星队和女歌星队。女
队由郑裕玲担任“总司令”，
力抗男友吕方统领的男队，
刘德华和陈慧琳担任两队的
领队，而队长由容祖儿和李
克勤担任。各队都使出了看
家本领，互相比拼，最后由刘

德华和黎明两大天王助阵的
男队人气更胜一筹，夺得今
年比赛的胜利。

比赛的项目包括：男
女歌星超级和唱声道、敲击
乐对战等。首先是杨千�、
古巨基和张敬轩等人联手

表演粤剧《帝女花》，张敬
轩和官恩娜更是别出心裁
地反串演出，赢得掌声一
片；接下来号称“舞王”的
陈小春和陈慧琳带领一众
新晋歌手热舞，现场气氛急
剧升温；阿 SA也带病上

阵，和阿娇等表演的镜子舞
让人以为舞台上是一个人，

难辨真假。
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其实晚会最大的惊喜

应该是刘德华和黎明两大
天王共同出现的时候。两人
已经多年未曾合作过了。当
晚的合作对两人的歌迷来
说可谓惊喜连连，两人不但
互相演唱了对方的经典歌
曲 《对不起，我爱你》和

《忘情水》，而且最后还一
起合作了经典曲目 《朋
友》，暗示两人友情长在。
两大天王的同台表演引发

了晚会的最高潮。可能真
的是带着“天王”的吉兆，
男子队险胜女队，获得了
最后的胜利。 £¤¥
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11月 3日，在《舞林大

会》初赛第六场录制现场，吴
启华在表演了一段优美的华
尔兹后，在全场数百位观众
的见证下，向女友求婚。

当时，得知吴启华的女
友石洋子自从两人相识就
一直陪伴他身旁，这次也来
到现场给他加油时，全场观
众齐声大叫“求婚！求婚！”
为人低调的吴启华犹豫了
片刻，最终抵挡不住数百人

的呐喊攻势，迟疑地说：
“我曾经想过好多次，要在
怎样一个浪漫的情形下向
她求婚，但从来没有想到会
是今天这样的情形……你
们看，我什么都没有准备好
……”主持人曹可凡闻言，

立刻自告奋勇地从观众席
上“讨”来一枝卡通花给吴
启华做求婚道具。

接过花，吴启华酝酿了
一下感情，开始向女友深情
表白：“现在，我保证，从今
以后尽我最大的努力保护

你、爱护你，让你幸福！感谢
你不论发生什么事情，都站
在我身边，一直支持我到现
在，甚至放弃了自己的事
业！你愿意嫁给我吗？”

过程中，吴启华情到深
处激动落泪，几度哽咽，而

石洋子也感动得频频拭泪，
情形十分感人。最后，吴启
华单膝下跪正式求婚，所有
观众都忍不住大喊：“嫁给
他！嫁给他！”羞涩的石洋
子嗫嚅道：“我愿意！”在观
众的掌声祝福中，两人紧紧

相拥，许久才分开。
事后石洋子羞涩地说：

“他向我求婚时，我大脑一
片空白，他说什么我都没听
清！我们拥抱时他跟我说：
‘老婆，我爱你！’我说：‘我
也是！’”回想起当时的情

景，石洋子顽皮地说：“这下
我可有证据了，以后我们吵
架，我就给他看录像，你看
你当时是怎么向我保证的！
而且有那么观众作见证人，
他想赖也赖不掉了！”

在后台，石洋子表示，她

与吴启华是在拍摄电视剧
《侠医传奇》时认识的，当时

她还是中北英皇演艺学校的
学生，在剧中出演一个小角
色。不料，两人在剧组中相遇
后，立刻一见钟情。石洋子除
了完成之前就已签约的几部
戏，就彻底放弃了演艺工作，
专心陪在男友身边，做起吴

启华背后的女人。
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无独有偶，罗中旭也在

最近的《舞林大会》中大秀
爱情。他和倪睿思的恋情虽
一直不被旭迷看好，但他近
日却在《舞林大会》现场，
公开邀请站在后台的倪睿
思上场共舞，并深情地拥抱
了她，让现场观众惊呼连

连。随后参加 “家庭演播
室”节目录制时，罗中旭也
一口一个倪睿思，称“她是
我见过的最有潜力的女歌
手”。他透露目前已有结婚
计划，将在一个只有两个人
在的浪漫时刻求婚，还表示

婚后将淡出娱乐圈，放下所
有工作，全心全意陪伴新婚
妻子，做一个好丈夫。
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对罗、吴二人的大胆举

措，多数人表示祝福，但也有
一些观众不买账，觉得在节
目现场示爱求婚太过儿戏，
“把婚姻这样的人生大事都
拿来作秀，太哗众取宠”。

对此，《舞林大会》主办
方解释说他们现场求婚示爱

是感情水到渠成，和大家共同
分享甜蜜，“石洋子还说把当
天的录像拿到婚礼上播放，因
为很有意义。” º»
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靓颖下午4点半才来，但

大清早7点，“凉粉”们就陆
续赶来排队。徐州、广州、上
海、北京……来自全国各地的
“凉粉”秩序井然地占据了签
售地点前的“好”地。“凉粉”
的“地盘”迅速扩张，下午 4
点，“凉粉”已经把签售地点

前的一整条街区都站满了。好
在“凉粉”歌迷会的多名负责
人一直在主动维持秩序、疏导
交通，没有造成任何混乱。

密密麻麻的“凉粉”中，
有白发苍苍的老大爷，也有牙
牙学语的孩童，实在让人叹为

观止。大家全都有备而来，有
举着大幅海报的，有满脸上贴
着靓颖头像的，还有一些人居
然拿着十几张碟想让靓颖签
名，“这次签售会除了唱片，其
他都不能签，所以我就多买了
一些唱片，让靓颖给我签名！”

一名“凉粉”说。
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当身着黑白搭配的休闲服

的靓颖出现时，“凉粉”大叫：
“靓颖越来越漂亮了！”“靓颖
好美啊！”靓颖坐下后，马上开
始埋头“干活”。一位脸上贴着
好几个“张靓颖”的高中女生，
一口气让靓颖签了十张专辑，
她兴奋地拥抱了偶像后离去。

另一位带着海报来的女生，却
因为签售会规定不给海报签名
嚎啕大哭，靓颖看着不忍心，
“特许”给她签了名，她才抹着
眼泪开心地离去。

看到靓颖不停签名，“凉
粉”们又不舍得起来。大家边

喊着“靓颖，保重身体”“不
要太累了”，边把毛绒玩具、
幸福星、鲜花等小礼物送给偶
像。不过，张靓颖笔不离手，几

乎 1秒签 1张专辑。在 2小
时内，她签出了 5000多张大

碟，打破了李宇春签售 3000
张唱片的纪录。
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事实上，张靓颖凭借这张

《TheOne》专辑，成为去年所
有超女中首批“出货量”最多且
赢利最高的歌手。为此最近张
靓颖与李宇春之间争抢“超女
一姐”地位的消息也不胫而走。

当被问到“是否感觉去年
超女仍在PK？”时，张靓颖先

是笑言“这是一个老掉牙的问
题了”，然后意味深长地说：

“所有超女到目前为止已经获
得了远远超出参赛时梦想的东

西，我想要比的话，就比谁更快
乐吧。”

有人提到了今年的新超
女不比去年超女红的话题，张
靓颖并没回避，“我们这一批
超女是非常幸运的。这届超
女，也许以后的超女，都不可

能有我们那么幸运了，所以我
们也会更加珍惜。但是，今年
的新超女也是很有实力的，比
如我的好朋友谭维维，她的唱
功是有目共睹的，”
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张靓颖原来以为，自己进

入演艺圈后，会有很多机会
唱歌，但事与愿违，现在更多
时候，她是做唱歌以外的工
作。 不过，她看得很透，“现
在的一切已经超过我以前所
有的想像，但对于目前的状
态，我觉得已经足够了。我现

在只想把歌唱得更好！”
张靓颖自认是个合格的歌

手，却是个不合格的艺人。她的
倔脾气还是没改，她告诉记者，
自己绝对不做不喜欢的事，比
如演戏，“我不喜欢拍戏，这也
不适合我，我不想干自己不感

兴趣的事。我是个很现实的人，
我也明白自己不可能红几十
年，红星总是一代接一代地换，
我只想在大家还喜欢我的时
候，多唱些好听的歌。因为对我
来说，唱歌不仅是工作，更是一
种享受。我不想等有一天不红

了，却留下什么遗憾。”
而老脱不了“超女”这顶帽

子，张靓颖觉得，那只是别人强
加于她的，“超女只是别人对我
的定义，我也有我自己的定义。
我的定义就是开心，唱自己喜欢
的歌，享受每一件事。”
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